

GENERAL

7 febrero, 2018

Decretan alerta roja por incendios forestales en el Cesar

Los municipios de Valledupar y todos los ubicados en el eje minero del departamento han registrado eventos de este tipo. Las alertas hoy activa por la temporada son por incendio forestales.



El Cuerpo de Bomberos de Valledupar ha atendido varios casos de incendios forestales, especialmente al norte de la ciudad / Joaquín Ramírez

La Oficina para la Gestión del Riesgo de Desastres y Cambio Climático del Cesar decretó **alerta roja en el departamento** debido a las altas temperaturas que son causa principal para la generación de incendios forestales.

Los municipios de Valledupar y todos los ubicados en el eje minero del departamento han registrado eventos de este tipo. "Las alertas hoy activa por la temporada son por incendio forestales. En el departamento estamos atravesando la temporada seca, para lo cual tenemos diseñados un plan de acción interinstitucional para lo que tenemos el apoyo del procurador Agrario, Camilo Vence", declaró la jefa de Gestión del Riesgo, María José Páez.

La funcionara explicó que la preparación en esta temporada seca consiste en articular esfuerzos con el sector minero, bomberos locales y organismos de socorro como la Policía Nacional.

En el más reciente informe, el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales de Colombia, Ideam, comunicó al Sistema Nacional de Prevención y Atención de Desastres y al Sistema Nacional Ambiental, amenaza alta de ocurrencia de incendios de la cobertura vegetal en zonas de bosques, cultivos y pastos, localizados en los siguientes municipios del Cesar: Valledupar, La Jagua de Ibirico, El Paso, Chiriguáná, Becerril y Agustín Codazzi.

Por las fuertes temperaturas, el Ideam advirtió sobre una alerta roja por la posibilidad de que se generen incendios forestales en la costa Caribe y la Orinoquía de Colombia.

La alerta, explicó el organismo, se emitió ante el tiempo seco que predomina en gran parte del Caribe colombiano y cubre a los departamentos de Bolívar, Atlántico, Magdalena, Cesar y La Guajira.

Mientras tanto, el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres indicó que se encuentra hasta el mes de marzo en la implementación del Plan Nacional de Contingencia del Gobierno Nacional frente a la primera temporada seca del año.

Por Carlos Mario Jiménez
Carlos.jimenez@elpilon.com.co